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 De St François d'Assise à Einstein... 

De la VOLONTE. . .  au TEMPS. . .  

 

Prenons un peu de temps pour la réflexion, pas simplement parcourir les quelques lignes ci-dessous, mais 

analyser leurs sens profonds et comprendre leurs significations abstraites... 

Elles ont toujours été l'Alchimie de la vie, la PIERRE PHILOSOPHALE que chacun d'entre nous, dans le 

silence intérieur doit travailler à un instant donné.                                                                                         

Ne zappez pas comme lorsque l'on change de chaine de télévision quand l'on recherche le bon programme 

parmi les centaines qui sont à notre disposition...  

(Vous avez dû observer que lorsque vous les avez toutes entr’aperçues, vous ne savez pas laquelle choisir 

! ! !  . . . ) 

Prenez le temps de la réflexion… 

Conservez une seule ligne, celle que tous les ÊTRES ILLUNIMES nous ont décrite, car c'est la seule qui 

est commune à tous les ÊTRES, car elle touche notre ESPRIT. 



Notre Esprit qui est une CONSCIENCE appartenant à la CONSIENCE UNIVERSELLE qui détient toutes 

CONNAISSANCES... 

Toutes cette connaissance vous l'avez en vous, mais vous devez prendre le temps de vous y connecter... 

*   *   * 

 

« ... il est vrai que devant le chaos et la fureur de notre monde immergé dans le doute et la peur, les destins 

malheureux, les fatalités, les souffrances et les maladies, la fascination morbide du néant, nous sommes en 

droit de nous poser la question. Malheureusement nous générons sans arrêt par notre comportement et nos 

pensées la négation de nous-même sans savoir ni comprendre que nous tissons indéfiniment, par nos 

pensées, la trame de futurs infernaux que nous devrons assumer si nous ne faisons rien pour les effacer 

avant de les vivre.   

Nous allons suivre un chemin tranquille et léger afin de donner un peu de clarté de transparence à "l'au-

delà de l'eau". 

 

Saint-François d'Assise, fondateur de l'ordre des Franciscains (1182-1226), disait à chaque fois qu'il 

commençait un travail quelconque :  

 

"Pour commencer nous allons faire de petites choses faciles. Petit à petit nous nous attaquerons aux 

grandes. 

Et quand les grandes choses seront faites, "NOUS ENTRPRENDRONS LES CHOSES 

IMPOSSIBLES." 



 

Combien de découvertes, de révélations se sont trouvées au-delà des limites des "choses impossibles". 

Tous les « découvreurs » sont persuadés au fond d'eux même que l'Univers n'est pas absurde et stupide, 

qu'il y a un point d'orgue, une certitude. 

 Ils savent que des forces de l'esprit n'abandonnent jamais ceux qui croient. Ils savent que les seules limites 

à leurs découvertes et réalisations de demain sont les doutes qui les saisissent aujourd'hui. 

C'est beaucoup plus par l'intelligence de leur cœur que par celle de leur cerveau qu'ils ont illuminé la nuit 

de l'Incarnation de l'homme. 

 

Il y a plus d'un siècle Einstein a révélé un concept de l'espace-temps qui était au-delà des choses possibles 

de l'époque, il a fallu 50 ans, après des mesures scientifiques rigoureuses pour que la science prenne cette 

théorie en compte pour en démontrer la véracité. Les constructeurs du monde sont ceux qui ont cherché à 

démontrer que ce que leurs semblables considéraient comme impossible était possible. Quel que soit le 

prix qu'ils ont dû payer, ils ne se sont jamais résignés.  

 

Comme le disait Balzac : « La résignation est le véritable malheur des malheureux » 

 

 

La résignation arrête le temps et le fige, il n'y a plus d'avenir, ni futur. Mais l'inverse n'est pas la révolte, ni 

la violence, mais la reprise de la totalité de soi-même dans la force de son silence intérieur.  

Cette force a un pouvoir immense sur le temps, l'espace et les événements. Elle est pacifique, immanente, 

douce, elle dissout la violence et l'agressivité de l'autre. Alors de quoi s'agit-il ?  

 

La pensée scientifique actuelle que ce soit dans la physique classique, la chimie, la biologie, la médecine, 

ne prend en compte que l'espace, sa mesure et sa grandeur et le temps comme système chronométrique, 



 avec des secondes, des minutes, des heures, des mois, des années, ...s'écoulant sur le curseur du présent 

d'une façon linéaire et régulière. Toute notre vie est rythmée suivant 

 une imperturbable chronologie apparente. 

 

 C'est là qu'Einstein parle "d'illusion d'optique". La date est une invention humaine. Notre regard sur le 

monde n'est qu'un simple regard visuel instantané.  

L'œil humain ne voit qu'une image mais jamais le film et ignore ou nie l'appareil de projection qui fait 

défiler les images, quant au réalisateur du film ils n’en n’ont aucune idée ! 

 

 En fait, pour résumer, nous serions des créateurs vivants et observant une création parfaitement 

incompréhensible, mue on ne sait par quelle force, celle-ci générée par un créateur totalement 

insaisissable. 

 En tout cas, c'est l'impression que tout lecteur d'une revue scientifique quelconque peut ressentir et 

s'interrogeant à chaque lecture d'un article. 

 Il appréhende une infime partie fragmentée d'un tout qui reste totalement incompréhensible et 

inaccessible.  

 

Dans sa théorie de la relativité du temps, Einstein explique que le temps dans l'espace se déforme, ralenti, 

s'accélère suivant une vitesse de référence qui est la vitesse de la lumière dans le vide (299 792 km/sec.) 

 

Toute vitesse modifie le temps. 

 

 Le fait de se déplacer dans l'espace déforme le temps, c'est-à-dire l'accélère par rapport à un observateur, 

tandis que celui qui est dans cette accélération du temps verrait le temps de l'observateur se ralentir. 



 Ce phénomène est d'autant plus important et devient exponentiel dès que l'on approche la vitesse de la 

lumière.  

 

Dans cet espace et ce temps dans lequel nous évoluons physiquement, rien ne peut dépasser cette vitesse 

de la lumière. 

 

Cette accélération du temps est infime par rapport aux vitesses auquel l'homme peut parvenir.  

Dans les années 70 lorsque l'homme a été sur la Lune, la vitesse de libération de la fusée pour sortir de 

l'attraction terrestre devait être de 11 km/sec soit environ 40 000 km/heure. 

 Évidemment cela est dérisoire par rapport à la vitesse de la lumière mais une différence temporelle de 

quelqu'un de milliardième de seconde a pu être mesurée par des horloges atomiques. 

 En fait les astronautes dans leur fusée vieillissaient moins vite que ceux sur Terre dans leur salle de 

contrôle.  

Il y avait un décalage de temps, ils avançaient dans le futur plus vite que les observateurs sur Terre.  

Même si cet écart est insignifiant à l'échelle de notre espace et de notre temps perçu physiquement il peut 

nous interroger.  

Les astronautes allaient vers un futur, certes imperceptible, que les terriens n'avaient pas encore vécu... » 

 

Extrait de - L'EAU delà de l'EAU de JACQUES COLLIN - 

(que nous vous invitons vivement à lire...) 
 



 
 

& & & & & & & 

Paroles de BOUDDHA 

 

Nous revenons régulièrement sur un sujet qui est évoqué de nos jours dans de très nombreuses 

publications... 

Jacques Collin a repris dans son livre (cité ci-dessus) une citation du Bouddha qui était plus que… 

PROPHETIQUE... 
 

 



« Tout ce que nous sommes est le résultat de ce que nous avons pensé, est fondé 

sur nos pensées, est fait de nos pensées.  

L'Esprit est tout. Nous devenons ce que nous pensons. »  
 

Bouddha savait que nous évoluons en même temps dans les trois temps, passe, présent et futur et ces 

temps ne faisaient qu'un dans le destin de l'homme. 

 Pour sa propre liberté et sa conscience il peut redécouvrir le chemin de ce destin… 

 

 

 
 

 

&&&&&&& 



 

 
 

 

 

LA GRANDE INVOCATION. 

   



 

A - La pleine LUNE du BÉLIER 

  

C’est la fête du Christ ressuscité et vivant. La fête de Pâques est toujours déterminée d’après la pleine lune du 

Bélier. 

Cette année elle est le : JEUDI 6 AVRIL 2023 A 6H37 

  

  

B - La pleine LUNE du TAUREAU/Fête du Wesak 

  

C’est la fête du Bouddha, expression de la sagesse de Dieu. C’est la fête spirituelle la plus célébrée dans le 

monde. 

Cette année elle est le : VENDREDI 5 MAI 2023 A 19H36 

  

C’est la fête d’invocation pour : Etablir par la Lumière. 

  



C - La pleine LUNE des GÉMEAUX/Fête de la Bonne Volonté ou Journée MONDIALE 

de l’Invocation. 

  

VOLONTÉ : un grand flot d’amour pour établir de justes relations humaines et conditions mondiales pour toute 

l’humanité. C’est la fête du CHRIST qui libère un grand flot d’Amour pour l’humanité.                                                                                                       

Depuis 1952 elle a été observée en tant que : 

  

Journée MONDIALE de l’Invocation 

  

Cette année elle est le : DIMANCHE 4 JUIN 2023 A 5H43 

  

 

 

 

Conseils pour une pratique efficace de cette invocation : 

 
 



Pour donner encore plus de puissance à votre participation à cette 

GRANDE INVOCATION (texte ci-après) 

Ressentir et comprendre que  

 

« VOUS ETES UN AVEC L’UNIVERS ET L’UNIVERS EST UN AVEC 

VOUS » 

 

Efforcez-vous de la RECITER: 

 

Les deux jours précédents la pleine Lune, le jour de celle-ci, et les deux 

jours suivants.  

( SOIT : Cinq jours au total). 

  

Au lever du soleil, à midi, à 17h, et au coucher du soleil, 
 



ainsi qu’au moment exact de la pleine lune (mentionné à chaque nom de 

pleine Lune)   

 

La prononcer à voix haute si possible ou mentalement, en groupe si c’est 

réalisable, même à l’extérieur. 

 

 

 

  L’origine de la GRANDE INVOCATION par Alice Ann Bailey 

LA GRANDE INVOCATION 

L’ORIGINE 

  

Alice Ann Bailey, dite Alice Bailey ou A.A.B., était un écrivain britannique. Née le 16 juin 1880 en 

Angleterre. Elle est décédée le 15 décembre 1949. 

Reconnue comme une des personnalités fondatrices du mouvement du New Age, Alice Bailey a écrit 

une vingtaine d'ouvrages ésotériques, ainsi que des articles pour le Lucis Trust, institut spiritualiste 

qu'elle fonda en 1920. 

Elle était medium et recevait les messages des maitres ascensionnés (voir blog de Yan Eliana ) 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Royaume-Uni
http://fr.wikipedia.org/wiki/16_juin
http://fr.wikipedia.org/wiki/1880
http://fr.wikipedia.org/wiki/1949
http://fr.wikipedia.org/wiki/New_Age
http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89sot%C3%A9rique
http://fr.wikipedia.org/wiki/Lucis_Trust


Elle écrivit une prière sous l’égide médiumnique du grand maitre Djawal Khul et cette prière 

permet de rétablir les énergies positives et lumineuses autour de soi ; la maison, la famille, la ville de 

résidence, le pays et enfin toute la planète entière si elle est récitée avec force amour et intensité. 

C'est une prière d’amour et de lumière. 

Une grande joie de vous la communiquer afin que nous tous soyons solidaires dans cette chaine 

d’amour qui nous relie , nous les êtres humains, les animaux, les végétaux et qui , si elle est lue par 

plusieurs personnes au même moment (20 h30 GMT heure d’été ) nous permet d’essayer de rétablir 

la PAIX sur la terre et dans nos vies (grand besoin) 

Son origine 

Le Christ, Maitreya, utilisa pour la première fois la Grande Invocation en juin 1945, lorsqu'il fit 

part à ses Frères, les Maîtres de Sagesse, de sa décision de revenir dans le monde. Sous sa forme 

originelle, celle que le Christ utilise, elle se compose de sept phrases mystiques formulées dans une 

langue sacerdotale très ancienne. Les Maîtres en firent une traduction que l'un d'entre eux, le 

Maître tibétain Djwal Khul, communiqua à l'humanité par l'intermédiaire de sa « secrétaire » Alice 

Bailey. La Grande Invocation a ainsi été transmise à l'humanité pour permettre aux hommes 

d'invoquer eux-mêmes les énergies qui transformeront le monde et rendront possible le retour du 

Christ et celui de la Hiérarchie. 

Elle a été traduite en de nombreuses langues et est utilisée dans le monde entier. Elle n'appartient à 

aucun groupe particulier, mais à toute l'humanité. 

 

Son rôle dans la méditation de transmission 

La Grande Invocation est un instrument d'une puissance extraordinaire qui permet aux groupes de 

transmission d'invoquer les énergies du Christ et des Maîtres. Récitée en début de séance, elle relie 



instantanément le groupe à la Hiérarchie et permet ainsi aux Maîtres de distribuer les énergies dans 

le monde à travers le groupe. 

  

  

LIRE LA GRANDE INVOCATION EST UN MANTRA (ou mantram) QUI PERMET DE NOUS 

SENTIR UNIS ET RELIES A CETTE ENERGIE D’AMOUR COSMIQUE ET NOUS NOUS 

RESSENTONS MIEUX AU QUOTIDIEN DANS NOS VIES RESPECTIVES. 

Je le fais chaque soir et chaque matin et je ressens une force lumineuse et je suis en harmonie avec 

tous les plans de la terre. 

Essayez, et vous verrez que le soleil entre dans nos cœurs malgré les 'aléas' de la vie. 

Toutes mes meilleures pensées, PAIX AMOUR ET LUMIERE ! dans vos cœurs, vos âmes et sur la 

terre ! 

  

 

  

Ci-après les 3 TERCETS de LA GRANDE INVOCATION 

(Version originale) 

 



Le 3éme est celui qui est le plus récité dans le MONDE 

 

1 

Que les forces de Lumière apportent l'illumination à l'humanité.  

Que l'Esprit de Paix s'étende en tous lieux.  

Que partout les hommes de bonne volonté se rencontrent dans un esprit de collaboration.  

Que le don de soi de la part de tous les hommes soit la note-clé de cette époque. 

 Que le Pouvoir assiste les efforts des Grands Êtres.  

Qu'il en soit ainsi et aidez-nous à faire notre part.  

  

  

2  

Que les Seigneurs de Libération s'élancent.  

Qu'ils viennent au secours des fils des hommes. 

 Que le Cavalier sorte du Lieu Secret. 



 Et, par sa venue, qu'il sauve. 

 Viens, ô Être Puissant.   

Que l'âme des hommes s'éveille à la Lumière,  

Et qu'ils se dressent en un dessein de masse.  

Que la proclamation du Seigneur retentisse : La fin du malheur est venue ! Viens, ô Être Puissant.  

Pour la force salvatrice, l'heure de servir est arrivée. 

 Qu'elle se répande de tous côtés, ô Être Puissant.   

Que la Lumière, l'Amour, la Puissance et la Mort Accomplissent le dessein de Celui qui vient. 

 La Volonté de sauver est là.  

L'Amour voué à poursuivre le travail est partout largement présent.  

Voici L'Aide active de tous ceux qui connaissent la vérité est également là. 

 Viens, ô Être Puissant et unis-les tous trois. 

 Construis un grand mur de défense.  

La domination du mal doit maintenant prendre fin.  

  

3 



Du point de Lumière dans la pensée de Dieu 

 Que la lumière afflue dans la pensée des hommes. 

 Que la lumière descende sur la terre.   

  

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu  

Que l'amour afflue dans le cœur des hommes.  

Puisse le Christ revenir sur terre.   

Du centre où la Volonté de Dieu est connue 

 Que le dessein guide le faible vouloir des hommes. 

 Le dessein que les Maîtres connaissent et servent.   

  

Du centre que nous appelons la race des hommes  

Que le plan d'amour et de lumière s'épanouisse.  

Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal.  



Que lumière, Amour et Puissance restaurent le Plan sur terre 
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